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Passionnée d’art depuis toujours, Wendy Lauwers a souhaité repenser le concept de la galerie d’art 
traditionnelle en l’adaptant aux attentes d’aujourd’hui. En 2013, elle crée Multi Art Events : un concept 
original dédié à la promotion de l’art contemporain basé sur trois piliers : 

Multi Art Events
Plateforme artistique reconnue pour la qualité de ses événements et ses collaborations avec certains 
événements internationaux d'envergure, Multi Art Events crée des événements qui met en lumière la 
création artistique sous toutes ses formes.

Multi Art Gallery
Cette galerie d'art contemporain en ligne propose à ses artistes et collectionneurs les mêmes services 
qu'une galerie traditionnelle. Elle représente plus d'une centaine d'artistes contemporains de toutes 
nationalités, chacun représentant un courant artistique fort dans sa discipline.

Art Riviera Tour
Exposition annuelle qui présente une sélection rigoureuse d'artistes dont la 1ère édition eut lieu à St 
Tropez en 2020. Depuis 2021, l'événement se déroule à Saint-Jean-Cap-Ferrat en partenariat avec la 
mairie. Cette année, une nouvelle exposition est organisée au Domaine Tropez dans le Golfe de St 
Tropez.

Passionate about art for many years, Wendy Lauwers wanted to rethink the traditional concept of the art 
gallery, adapting it to meet today's expectations. In 2013, she founded Multi Art Events, an innovative 
initiative dedicated to promoting contemporary art, founded on three pillars: 
Multi Art Events
A renowned artistic platform known for the quality of its events and its collaborations with major 
international events, Multi Art Events creates events that highlight artistic creation in all its forms.
Multi Art Gallery
Multi Art Gallery is an online contemporary art gallery offering artists and collectors the same services 
as a traditional gallery. It represents over a hundred contemporary artists of various nationalities, each 
of whom is a leading figure in their field.

Art Riviera Tour
An annual art exhibition featuring a rigorous selection of artists. Its first edition took place in Saint-
Tropez in 2020. Since 2021, it has been held in Saint-Jean-Cap-Ferrat in partnership with the city. This 
year, a new exhibition will take place in August at Domaine Tropez in the Gulf of St Tropez.
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Passionnée d 'Art Marie-Christine Barneaud a commencé par le dessin la peinture avant de se 
former et de se consacrer a la photo en parallèle de son métier d'Aide Soignante. Marseillaise 
de naissance cette femme pétillante et solaire capture des instants de vie en Macro et 
Paysages pour nous transmettre ses coups de cœur capter la magie des détails que l'on ne 
remarque pas toujours. Ses Expos : Salon d'Art Contemporain Marseille,  Aix et Milan, Galeries 
Milan Florence Rome et prochainement galerie Florence et Art3f Paris.

Passionate about art, Marie-Christine Barneaud began with drawing and painting before training 
and devoting herself to photography alongside her career as a nursing assistant. Born in 
Marseille, this sparkling and sunny woman captures moments of life in macro and landscapes 
to convey her favorite moments and capture the magic of details that we don't always notice. 
Her exhibitions: Contemporary Art Fair in Marseille, Aix, and Milan; galleries in Milan, Florence, 
and Rome; and soon in Florence and Art3f Paris.

Venezia e le sue Gondole (2024)
Photographie tirage aluminium et caisse américaine
90 x 60 cm
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Marie-Christine Barneaud

https://mcartfoto.com/
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Artiste plasticien inspiré par Pablo Picasso ainsi que Fernand Léger et Juan Gris. J’explore les 
matières et couleurs pour créer des compositions géométriques vibrantes. Mon savoir-faire 
artisanal sublime le geste. Formé à la Villa Toile à Nice. Expositions Notables : Chambre de 
Commerce à Milan (évènement artistique Europe), New York Art Compétition, Agora Gallery, 
Arts Gallery Montmartre, Japan Art Gallery, New York Gallery, Pittori E Artisti et Art Gallery 
Brasil.

Visual artist inspired by Pablo Picasso, Fernand Léger and Juan Gris. I explore materials and 
colors to create vibrant geometric compositions. My craftsmanship sublimates the gesture. 
Trained at Villa Toile in Nice. Notable exhibitions: Chamber of Commerce in Milan (Europe art 
event), New York Art Competition, Agora Gallery, Arts Gallery Montmartre, Japan Art Gallery, 
New York Gallery, Pittori E Artisti and Art Gallery Brasil.

Alex Bettabessi
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Songe Méditerranéen (2025)
Peinture huile sur toile en lin vernis
60 x 50 cm 

https://www.multiart.gallery/
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Flora Castaldi est une artiste peintre franco-italienne d’art contemporain qui expose en Europe 
et à l’étranger : France, Belgique, Espagne, Royaume-Uni, Autriche, Italie, Monaco, Canada, 
États-Unis, Japon, Russie et Émirats Arabes Unis parmi d’autres. Présente depuis 1983 sur le 
marché de l’art, Flora a reçu de nombreux prix et distinctions. Inscrite à la Maison des Artistes, 
elle est cotée chez ArtPrice et est référencée chez Drouot et Prince Group. Ses œuvres sont 
présentes dans des collections publiques et privées dans le monde entier.

Flora Castaldi is a Franco-Italian contemporary art painter who exhibits in Europe and abroad: 
France, Belgium, Spain, Italy, Germany Austria, United Kingdom, Monaco, Canada, United States, 
Japan, United Arab Emirates, Russia, among others. She is present on the art market since 1983, 
Flora has received numerous awards and distinctions. Registered at the Maison des Artistes, 
she is listed on ArtPrice and is referenced on Drouot and Prince Group. Her works are present in 
public and private collections around the world.

Flora Castaldi
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Point de Fusion (2025)
Acrylique mixte sur toile
80 x 80 cm 

https://www.flora-artiste-peintre.fr/
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La Clairière (2015)
Huile sur toile
60 x 81 cm
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Née dans une famille d'artistes , sa mère qui a travaillé comme première main chez Dior, lui 
enseigne l'amour et le respect des matières. Ainsi, depuis sa tendre jeunesse , elle est 
sensibilisée au raffinement et à l'harmonie. Très inspirée par la nature et par la danse, sa 
maîtrise des couleurs flamboyantes, le foisonnement de ses formes douces et de ses traits 
évanescents font des huiles de Catherine Cayssials des œuvres qui invitent à la contemplation 
et à la joie.Catherine a été primée par différentes académies: Arts Sciences Lettres Paris, Salon 
International du Monde de la Culture des Arts Cannes, Mérite et Dévouement Français . En 
2022, elle a reçu le Prix d'honneur Art Design 1er Prix à Art Show Paris XIII.

Born into a family of artists, her mother, who worked as a senior seamstress at Dior, taught her to 
love and respect fabrics. Thus, from an early age, she was exposed to refinement and harmony. 
Deeply inspired by nature and dance, her mastery of flamboyant colors, the abundance of her soft 
forms, and her evanescent lines make Catherine Cayssials' oil paintings works that invite 
contemplation and joy. Catherine has been awarded prizes by various academies: Arts Sciences 
Lettres Paris, Salon International du Monde de la Culture des Arts Cannes, Mérite et Dévouement 
Français. In 2022, she received the Art Design Honorary Award 1st Prize at Art Show Paris XIII.

Catherine Cayssials

https://www.catherinecayssials.com/
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En cours de Nage (2022)
Technique mixte 
40 x 40 x 3 cm
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Après avoir longtemps survolé professionnellement le monde, C.C… a donné naissance à 
l’artiste autodidacte et pluridisciplinaire qu’elle est aujourd’hui. Ses œuvres réalisées en un seul 
exemplaire sont le fruit d’expressions émotionnelles issues des méandres d’une vie 
compliquée, passé le cap des cinq dizaines d’années. Le récit de ses créations est accolé au 
dos de chacune d’entre elles. Les œuvres n’ayant pas trouvé leur mécène du vivant de l’artiste 
seront léguées à une fondation d’art.

After travelling the world professionally, C.C… became the self-taught, multidisciplinary artist she 
is today. Her unique works are the product of emotional expression born from the twists and 
turns of a complicated life spanning five decades. The story of each creation is affixed to the 
back. Any works that did not find a patron during the artist's lifetime will be bequeathed to an art 
foundation.

C.C…
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Née en 1975, ED a toujours voulu créer, tracer un monde à son image, où les émotions se 
mêlent, savant mélange de provocation et de joie de vivre. Elle a étudié en Arts Graphiques à 
l'Institut Saint- Luc de Tournai, en Belgique. Graphiste maquettiste, elle a eu son agence de 
communication durant 10 ans. Artiste peintre depuis 2016, elle travaille à l'acrylique. Le 
spectateur se promène entre l’oubli et la mémoire, chacun trouvant dans l'œuvre de l’artiste sa 
propre madeleine de Proust. ED expose en France en Europe, Dubaï et Miami. 

Born in 1975, ED has always wanted to create, to draw a world in her own image, where 
emotions mingle, and where she skilfully blends provocation with joie de vivre. She studied 
graphic arts at the Institut Saint-Luc in Tournai, Belgium. She then ran her own communications 
agency as a graphic designer and layout artist for 10 years. She has been a painter since 2016, 
working in acrylic. The viewer wanders between oblivion and memory, each finding his or her 
own Proust's madeleine in the artist's work. ED exhibits in France, Europe, Dubai and Miami.

ED
Fr

an
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Le Flacon n°5
Acrylique sur toile résine, epoxy, caisse américaine blanche 
70 x 70 cm
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Heike Kolles, artiste et coach, est experte de l'intuition. Après une crise en tant que cadre en 
conseil en management, elle retrouve son intuition. Elle connecte les gens avec l'essence de 
leur âme, leur lumière et leurs rêves. Ses œuvres colorées rayonnent de joie de vivre, de liberté 
et d’abondance et ouvrent la porte à de nouveaux niveaux de conscience et à la zone « tout est 
possible ». Elle combine peinture intuitive, photographie et art numérique. Ses œuvres sont 
disponibles du petit au monumental. Son art a été exposé à New York, Miami Beach, 
Barcelone, Amsterdam, Milan, Dubaï et Saint-Jean-Cap-Ferrat. En 2025, elle a reçu à Dubaï le 
Artventurous Paramount Award (Mixed Media).

Heike Kolles, artist and coach, is an expert in intuition. After a crisis as a management 
consultant, she rediscovered her intuition. She connects people with the essence of their soul, 
their light, and their dreams. Her colorful works radiate joy, freedom, and abundance, opening the 
door to new levels of consciousness and the realm of “anything is possible.” She combines 
intuitive painting, photography, and digital art. Her works are available in sizes ranging from 
small to monumental. Her art has been exhibited in New York, Miami Beach, Barcelona, 
Amsterdam, Milan, Dubai, and Saint-Jean-Cap-Ferrat. In 2025, she received the Artventurous 
Paramount Award (Mixed Media) in Dubai.

Heike Kolles
A

lle
m

ag
ne

Dare to be a Paradise Bird!  - #actConsciously Bird (2021-2023)
Le Navigateur du Temps Divin et de l’Action Guidée par l’Âme
Techniques mixtes | Art acrylique numérisé et création digitale
80 x 60 cm
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Thierry Krief, né à Paris en 1960, a été profondément marqué par une expérience de mort 
imminente à l'âge de 10 ans, qui a enrichi sa sensibilité. Inspiré par sa famille d'artistes, il 
explore la musique, l'art numérique et la littérature. Titulaire d'un doctorat en chirurgie dentaire, 
il insuffle à ses œuvres une dimension humaniste. De 2011 à 2024, il se consacre à "Alexandre 
et la Porte des Songes", un livre de fantasy initiatique qui lie toiles, musiques et films 
d'animation, visant à éveiller la conscience individuelle et collective pour un monde meilleur.

Thierry Krief, born in Paris in 1960, was deeply affected by a near-death experience at the age of 
10, which enriched his sensitivity. Inspired by his family of artists, he explores music, digital art, 
and literature. With a doctorate in dental surgery, he infuses his works with a humanistic 
dimension. From 2011 to 2024, he devoted himself to “Alexandre et la Porte des Songes” 
(Alexander and the Door of Dreams), an initiatory fantasy book that combines paintings, music, 
and animated films, aiming to awaken individual and collective consciousness for a better world.

Thierry Krief
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The Dream of Prune (2024)
Impression sur Dibond
70 x 70 cm

https://tkriefworld.com/
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Joël Moens de Hase compose des mosaïques faites de milliers d’intimités. De près, des éclats 
de dentelle ; de loin, des femmes apparaissent, fières et lumineuses. Son art rend hommage à 
la beauté plurielle du féminin — libre, sensuelle, insaisissable. Il invite le regard à voyager, entre 
distance et révélation, désir et respect. Chaque image chuchote un secret, et l’ensemble 
devient un chant silencieux dédié à la femme.

Joël Moens de Hase composes mosaics of thousands of intimacies. Up close, shards of lace; 
from afar, women appear, proud and luminous. His art pays homage to the plural beauty of the 
feminine - free, sensual, elusive. He invites the eye to travel, between distance and revelation, 
desire and respect. Each image whispers a secret, and the whole becomes a silent song 
dedicated to women.

Joël Moens de Hase
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Flower Power (2023)
Technique photomosaïque 
120 x 80 cm
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L’art prend naissance dans l’esprit et nous donne des ailes. Christine Nilly vit en France et a 
travaillé dans le domaine médical en Suisse et en Allemagne de nombreuses années. Son 
expérience et les passages difficiles de la vie l’ont renforcé et ramené à l’essentiel. « L’art 
traverse le temps d’une manière magique. Il donne vie à nos sentiments, nous fait vivre et 
revivre. Plongez dans le mystère d’une toile. Laissez-vous emporter par les couleurs pendant 
un instant et rêvez d’un monde meilleur. »

Art originates in the mind and gives us wings. Christine Nilly lives in France and has worked in 
the medical field in Switzerland and Germany for many years. Her experience and the difficult 
passages of life have strengthened her and brought her back to what is essential in life. “Art 
travels through time in a magical way. It gives life to our feelings, makes us live and relive. 
Immerse yourself in the mystery of a canvas. Let yourself be carried away by the colors for a 
moment and dream of a better world.”

Christine Nilly
Fr
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Floral Flow 2
Gouache Lascaux toile sur châssis bois, cadre en bois doré et vernissage anti-UV 
100 x 70 cm
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Marco Olivier est un artiste sud-africain qui possède une fonderie de bronze au Cap. C’est un 
artiste renommé pour ses œuvres originales en résine et en bronze, qui sont reconnues pour 
leur texture unique et leurs effets de peinture. Outre ses installations d'art public, Marco 
propose également une gamme de sculptures uniques et d'œuvres d'art en édition limitée. Il 
accepte également des commandes de sculptures sur mesure, y compris des portraits de 
clients. Marco propose également des œuvres d'art structurelles pour les architectes et les 
promoteurs immobiliers, ainsi que des œuvres d'art fonctionnelles.

Marco Olivier is a renowned South African artist and owner of a bronze foundry in Cape Town. 
He is widely known for his original art in resin and bronze, which is recognized for its unique 
texture and painting effects. In addition to his public art installations, Marco also offers a range 
of unique sculptures and limited-edition artwork. He also accepts commissions for custom-built 
sculptures incl. portraiture sculptures of clients. Marco also offers structural art for architects 
and property developers, as well as functional art.

Marco Olivier
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Galaxy Collection “Galactic” (2025)
Résine renforcée et fibre de verre 
160 x 100 cm

https://marco-olivier.com/
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Kaellya Stones est un artiste français originaire des Antilles britanniques qui peint depuis 
l'enfance. C'est dans les années 2000 qu'il commence à exposer son art. Adepte de l'art sous 
toutes ses formes, il crée sa technique en mélangeant perles, mosaïques et bijoux, offrant un 
voyage à travers le pop art, le street art, l'art abstrait et l'art corporel. Ses nombreux voyages 
ont influencé sa vision du monde et de l'art, l'ouvrant à ces divers styles. Kaellya Stones a 
exposé à Dubaï, à Aix-en-Provence, à Saint-Tropez et dans diverses galeries en France.

Kaellya Stones is a French artist from the British West Indies who has been painting since 
childhood. He began exhibiting his work in the 2000s. An art enthusiast, he creates his own 
unique style by combining beads, mosaics and jewellery to take viewers on a journey through 
pop art, street art, abstract art and body art. His travels have influenced his vision of the world 
and art, exposing him to these diverse styles. He has exhibited in Dubai, Saint-Tropez, Aix-en-
Provence, and various galleries in France.

Kaellya Stones
Fr

an
ce

Chaplin
Acrylique perle et mosaïque
40 x 50 cm
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Plongez dans l'univers vibrant d'une artiste belge née en 1961, maîtresse incontestée de la 
couleur. Ses œuvres contemporaines en résine, sur divers supports, sont une explosion 
visuelle d'énergie. Fruit de sa carrière de décoratrice coloriste, sa maîtrise de la résine lui 
permet de jouer avec les textures et les reflets. Chaque pièce offre une expérience immersive, 
transportant le spectateur dans un espace mystérieux où l'émotion et le lâcher-prise dominent.

Immerse yourself in the vibrant world of a Belgian artist born in 1961, an undisputed master of 
color. Her contemporary works in resin, on a variety of supports, are a visual explosion of energy. 
The fruit of her career as a colorist-decorator, her mastery of resin enables her to play with 
textures and reflections. Each piece offers an immersive experience, transporting the viewer into 
a mysterious space where emotion and letting go dominate.

Anne Vandenhaute
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Évasion Minérale
Résine sur toile lin
70 x 100 cm

https://www.annevandenhaute.be/
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64-7/08/2025
Exposition/ Exhibition

Domaine Tropez, St Tropez/France

6-7/09/2025
L’art s’invite au Salon International 

du Livre de Monaco/Art at the 
Monaco International Book Fair

Grimaldi Forum/Monaco

8-18/10/2025
Exposition/Exhibition

La Fête de L’art - Art Festival
Espace 22/Monaco

3-7/12/2025
Exposition/Exhibition

Spectrum Reddot
Miami Art Basel Week

7-12/12/2025
Exposition/Exhibition

QIAF Doha/Qatar

4/8/02/2026
Affordable Art Fair Bruxelles/Belgique
Brussels Affordable Art Fair/Belgium

02/2026
Art Capital Paris

Grand Palais Paris/France

2/04/2026
FLMM Vente aux Enchères

FLMM Charity Auction
Yacht Club/Monaco

5-7/06/2026
Exposition de sculptures

Sculptures exhibition 
Grand Prix/Monaco

10-26/07/2026
Art Riviera Tour

Saint-Jean-Cap-Ferrat/France

3-6/08/2026
Exposition/ Exhibition

Domaine Tropez, St Tropez/France

4-6/09/2026
L’art s’invite au Salon International

du Livre de Monaco
Art at the Monaco International

Book Fair 
Grimaldi Forum/Monaco

7-14/10/2026
Exposition/Exhibition

La Fête de L’art - Art Festival
Espace 22/Monaco

2-6/12/2026
Exposition/Exhibition

Spectrum Reddot
Miami Art Basel Week

A CONFIRMER/TBC
The Art Maze Marius/Monaco

 Exposition/Exhibition
Macao

https://www.multiart.gallery/




MULTI ART EVENTS/GALLERY MONACO
BY WENDY LAUWERS 

Tel : +33 (0)6 80 86 59 56

multiartevents@monaco.mc 
multiartgallery@monaco.mc

Suivez-nous / Follow us
FB : @Wendy Lauwers / @multiartgallery / @artrivieratour

Instagram : #wendy_lauwers_monaco / #artrivieratour
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